

Date: 12 May 2025

التاريخ: 12 مايو 2025

Mr. Hamed Ahmed Ali
CEO- Dubai Financial Market
Dubai- United Arab Emirates

سعادة السيد/ حامد أحمد علي المحترم
الرئيس تنفيذي لسوق دبي المالي
دبي-الامارات العربية المتحدة

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Board of Directors Meeting number 3 of 2025 of Drake & Scull International PJSC (the "Company") results.

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة الثالث لعام 2025 لشركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع ("الشركة")

Reference to the above subject, we would like to inform you that the Board of Directors of Drake & Scull International PJSC held its Third meeting of 2025 on Monday 12/5/2025 at 3:00 PM at the Offices of the Company, and the results are below:-

بالإشارة الى الموضوع المذكور أعلاه، نود إعلامكم بأن مجلس إدارة شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع، قد عقد اجتماعه الثالث لعام 2025 في يوم الاثنين الموافق 12/5/2025، في تمام الساعة الثالثة بعد الظهر في مكاتب الشركة وتم الاتفاق على ما يلي:

1. The Board of Directors approved the previous minutes of meeting.
2. The Board members approved the interim financial statements for the first quarter of 2025

1. وافق السادة أعضاء مجلس الإدارة على محضر اجتماع مجلس الإدارة السابق.

2. وافق السادة أعضاء مجلس الإدارة على بيانات الشركة المالية الغير مدققة للربع الأول من العام 2025

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Dana Abu Alghanam
Board Secretary

دانا أبو الغنم
أمين سر مجلس الإدارة